
Ata da Centésima Décima Primeira Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 

20 de novembro de 2023, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a 

Presidência do Vereador Nélio José Chiquito. A Sessão teve início às 19h00, além do 

Presidente, contou com a presença dos Vereadores Adalton Portela Franco, Clever 

Aparecido Iavolski Poletto, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Jocemir Fávaro, Joel 

Bathke, Reinaldo José Franco Filho, Valmir José Matozo e com a falta justificada do 

Vereador Jocemir Fávaro. O Presidente Nélio José Chiquito solicitou ao Secretário 

Vereador Ernani Bubniak, que realizasse a leitura da ata da sessão anterior. Colocado 

em votação a ata foi aprovada por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos 

Ofícios nº 531, 536, 537, 538, 539, 540, 541 e 542/2023, do Executivo Municipal em 

resposta ao Legislativo. Leitura dos Pareceres Conjunto nº 08 e 09/2023 das 

Comissões Justiça e Redação, finanças e Orçamento e de Obras e Serviços Públicos. 

Leitura do Parecer Conjunto 05/2023 das Comissões Justiça e Redação, finanças e 

Orçamento e de Educação Saúde e Assistência Social. Leitura da Indicação nº 

150/2023, de autoria do Vereador Jocemir Favaro. Leitura das Indicações nº 151, 152 

e 153/2023, de autoria do Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto com apoio do 

Vereador Jocemir Favaro. Leitura das Indicações nº 154 e 155/2023, de autoria do 

Vereador João Carlos da Luz.  Na ORDEM DO DIA ocorreu segunda discussão e 

votação do Projeto de Lei nº 035/2023, do Executivo Municipal, cuja súmula 

estima a Receita e Fixa a Despesa do Município de Balsa Nova para exercício 

financeiro de 2024. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Segunda discussão e votação do Projeto de lei nº 036/2023, do Executivo 

Municipal, cuja súmula dispõe Autorizar o Poder Executivo Municipal a contratar 

operações de crédito com a agência de fomento do Paraná S.A. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Parecer Conjunto nº 08/2023 das Comissões Justiça e Redação, Finanças e 

Orçamento e de Obras e Serviços Públicos, referente ao Projeto de Lei nº 

037/2023. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação para quebra de interstício para única votação do Projeto 

de Lei nº 037/2023, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Projeto de Lei nº 037/2023, 

do Executivo Municipal, cuja súmula dispõe sobre autorização para abertura de 



Crédito Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova para 

o exercício de 2023, e a promover alterações no Plano Plurianual 2022-2025 e na 

Lei de Diretrizes Orçamentárias 2023. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto nº 09/2023 

das Comissões Justiça e Redação, Finanças e Orçamento e de Obras e Serviços 

Públicos, referente ao Projeto de Lei nº 038/2023. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação para quebra de 

interstício para única votação do Projeto de Lei nº 038/2023, do Executivo 

Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Projeto de Lei nº 038/2023, do Executivo Municipal, cuja 

súmula dispõe sobre autorização para abertura de Crédito Adicional Especial no 

Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova para o exercício de 2023, e a 

promover alterações no Plano Plurianual 2022-2025 e na Lei de Diretrizes 

Orçamentárias 2023. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Única discussão e votação do Parecer Conjunto nº 05/2023, das Comissões de 

Justiça e de Educação, Saúde e Assistência Social, referente ao Projeto de Lei nº 

039/2023. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira 

discussão e votação do Projeto de Lei nº 039/2023, do Executivo Municipal, cuja 

súmula Institui Novas Diretrizes para o Serviço de Acolhimento Institucional de 

Crianças e Adolescentes no Município de Balsa Nova, e dá outras providências. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e 

votação da Indicação nº 150/2023 de autoria do Vereador Jocemir Fávaro com 

apoio do vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto, que indica ao Executivo a 

necessidade de colocação de manilha na Rua Vereador João Bertoja Filho, em 

frente ao número 3141, na localidade de São Luiz do Purunã. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação da 

Indicação nº 151/2023 de autoria do Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto, 

com apoio do Vereador Jocemir Favaro, que indica ao Executivo que informe por 

meio da Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente do porquê não está sendo 

disponibilizado o serviço dos tratores aos munícipes que necessitam. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação da 



Indicação nº 152/2023 de autoria do Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto, 

com apoio do Vereador Jocemir Favaro, que indica ao Executivo que realize 

estudo de viabilidade técnica e orçamentaria a fim de consertar o pavimento 

rebaixado da Avenida Anibal Khury, próximo à entrada para os Pessegueiros e 

saída à BR 277, bem como sinalize a referida avenida adequadamente. O 

Vereador Clever fez uma correção a sua indicação, que ali não é Av. Anibal Khury 

e sim Rua Dom Pedro. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Única discussão e votação da Indicação nº 153/2023 de autoria do Vereador 

Clever Aparecido Iavolski Poletto, com apoio do Vereador Jocemir Favaro, que 

indica ao Executivo que realize a substituição do fogão industrial do CMEI Tia Niva 

no Bugre. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação da Indicação nº 154/2023 de autoria do Vereador João 

Carlos da Luz, que indica ao Executivo estudo de viabilidade técnica e 

orçamentária para instalação de um bueiro na Estrada Tropeira Francisco de 

Paula Gomes, na localidade de Tamanduá. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação da Indicação nº 155/2023 de 

autoria do Vereador João Carlos da Luz, que indica ao Executivo a necessidade 

de colocação de placas de trânsito sinalizando a proibição do tráfego de 

caminhões, em caráter de urgência, na Estrada Municipal Atilio Ramos em São 

Luiz do Purunã. O Vereador João Carlos falou que existe um aclive no local e o 

GPS indica o retorno pela Atilio Ramos, porem os caminhões não conseguem 

subir e acabam atravessando e dificultando a passagem dos veículos que acabam 

tendo que fazer o retorno no Boqueirão. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS o Vereador Joel falou sobre o 

problema de falta de energia que ocorreu no último final de semana e sugeriu que fosse 

mandado um ofício conjunto de todos os Vereadores a Copel, pedindo providências para 

que haja uma solução mais rápida, pois tem moradores que estão a mais de 2 dias sem 

energia e também pedir para que seja feito uma manutenção na rede de alta tensão que 

vem de Campo Largo para o município de Balsa Nova. O Vereador João Carlos também 

concordou com o envio de ofício pois o mesmo problema está ocorrendo em São Luiz 

do Purunã. O Vereador Clever também recebeu várias reclamações de moradores sobre 

o assunto e que é conivente ao ofício. O Vereador ainda fez uma indicação para próxima 



sessão pedindo um retorno do Executivo em relação ao preço que está sendo pago nos 

combustíveis, o por que está sendo pago tão caro. O Vereador Ernani falou que desde 

que foi encerrado a concessão com a Rodonorte o município tem feito dentro do possível 

a manutenção de limpeza nas margens da rodovia próximo ao recanto dos papagaios. 

O Vereador Nélio também fez sua manifestação em relação a Copel e por fim 

parabenizou o Executivo e todos os envolvidos no evento para as crianças que ocorreu 

no dia 12 deste mês no estádio Augusto Perussolo no São Caetano. Nada mais 

havendo o Senhor Presidente marcou Sessão Ordinária para dia 27 de novembro de 

2023, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão, da qual foi lavrada a presente ata, 

nos termos do Art. 93 Regimento Interno desta Casa de Leis, contendo uma exposição 

dos acontecimentos na Sessão, que após lida e achada conforme, segue assinada pelo 

Presidente e pelos demais Vereadores presentes.  

 

 

 


